

Un hommage est rendu à La Havane à Eloy Alfaro, grand homme de l'indépendance de l'Équateur



La Havane, 1er février (RHC)- Un hommage a été rendu à La Havane à Eloy Alfaro, grand homme des luttes d'indépendance de l'Équateur à l'occasion du 102e anniversaire de son assassinat à Quito.

Des gerbes de fleurs de l'Ambassade de l'Équateur à Cuba, de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples et du Comité de Solidarité Eloy Alfaro de l'arrondissement de Centro Habana, ont été déposées devant le buste érigé à sa mémoire.

L'Ambassadeur de l'Équateur à La Havane, Edgar Ponce a signalé au cours du meeting s'adressant aux enfants et aux adolescents qui y ont assisté:

«Nous sommes contents. Cette jeunesse, cette enfance que vous représentez est l'Amérique nouvelle, C'est ce qui surgit dans tous nos pays. Nous vous remercions de la dévotion dont vous faites preuve chaque année en venant évoquer la mémoire de José Martí et d'Eloy Alfaro et de tous ceux qui ont lutté

pour la libération définitive de notre continent .

Le sommet de la CELAC qui vient de se tenir a eu le privilège de dire à l'Amérique et au monde qu'aujourd'hui nous sommes en train de nous intégrer. C'est pourquoi Eloy Alfaro et José Martí seraient très contents de ce qui se passe dans notre continent ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/13227-un-hommage-est-rendu-a-la-havane-a-eloy-alfaro-grand-homme-de-lindependance-de-lequateur>



Radio Habana Cuba